
当院では、皆様からの群鱗斃・11鱗鸞畷 鸞鶴を承つております。

よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

ようしくお願い致します。

吉村整形外科臀院
院長 宙村裕
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ご投書ありがとうございました。

カルテを見直してみました。

2010年の 3月 でした。息子さんは 16歳で、受診の前々日から左の

脇の下にできて痛くて来院されました。粉瘤種があり切開を行いま

した。

当院では、予定の手術は休 日前には行わないようにしています。 し

かし、怪我や痛みが我慢できなくなつてこられた日が休 日前であっ

ても必要な処置は行つています。

手術や、複雑な骨折、怪我の場合、また、感染 (バイ菌)の場合は、

休 日であつても見せて頂 くようにしています。

息子さんの場合、①切開し、膿を出す手術を行つたこと、②感染 (バ

イ菌)の状態を見る必要があつたことから、翌日見せて頂きました。

・・粉瘤の小さいものと黒ニキビは似ていますが、基本的には匡∃

b異なるも例です。

二年ビ0治療き日曜日にも0こ<楓ろ①

一 : !っ とい 誤
　
ま

ン
つ

　

し

解が生まれないように

少 し字を大きく した (^^;)



当院では、皆機からのご意見。こ要望 。苦情等を承つております。

よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科臀院
院長 吉村裕
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内害によりましては直捜お返事申し上lftす

。ご連綺先(    ―    ―    )

。お名前 (              )

バレーボール、バスケットボール、ドッジボール…突き手旨と思つていても骨折 !つていうこともよく

あります。「B重れている」、「内出血している」、に加えて「いつもより痛～い」場合は、受診して

みて下さいね。



当院では、皆様からのご意見。ご要望。苦情等を承つております。

よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせください。

よろしくお願い致します。

吉村菫形外科臀院
院長 吉村裕
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ご意見ありがとうございます。元来、ハッキリものを言う1生オ各なので厳しいとか冷たいとか言わ

れることもあります。波長が合い]カッタです。オブラー日こ包む言い方も良いのですが、良いよ

うに解釈するのが人の常なので、できるだけ明確に説明するようにしています。しかし、最近

は、糸吉局 F48いてもらえなかつたら、その人のためにもならないことやそもそもB寺間ももったいない

ので、「少しだけJこう取りたいんだろうな (解釈したいんだろうな)に沿うような説明を心がけ

てしはす。用院して 12年、久しぶりに来られた方は少し私が丸くなつたと思われるかもしれま

せんね。



当院では、皆様からのご意兄・ご
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・苦情等を承つております。

よりよい■院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお日かせください。

よろしくお願い致します。

古村菫形外科臀院
院長 吉村裕
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詳しし鹸 査 (MRI)が必要な骨折でした。最初の予測と少しずれた箇所の骨折で私も勉

強になりました。まだまだだなと思うと同日寺に、やはり怪しい場合は、少し大げさ、オーノヾ一目

の

'台

療もやはり大事 !と再言忍識し志した。

まだまだ、コロナは予断を許しませんが入学式はやはり節目なのでどんな形でもできるといい

ですね。



当院では、皆機からのご意見。ご要望。苦情等を承つております。

よりよい薔院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお同かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科書院
院長 吉村裕

ユム旦  令和(´ )年(‐ :)月 (r )日
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開業B寺から土曜日言参療をしており、私は気にならなかつたのですが、関西の整形タト科のクリ

ニックの友人からは土曜日に言多療しているなんて信じられない !とよくいわれます。どんどん公

的な病院が土曜日休診になつてしつたため、引くに引けなくなり。・今に至つています。お仕事

の関係で土曜日しか来院できない方も多く、まだしばらくは開けるつもりです !



記入日 令和 (■ )年 ( )月 ( )日
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ご意見ありがとうございます。

私の考え方。

1  意味の無いことはしない

2  体に悪影響のあることは避ける

3. 環境に負荷をかけることはしない

1 投稿者さまが「びつくり」された、当院に置いていないアリレコ ル消毒で何ろ肖毒されるのでしょうか?それは手に着いた通

過細菌、ウィルスでしょうか。体に害がある細菌、ウィルス等が手のひらだけに着いていてくれれば良いですが、アル]―ル消

毒した手で取りだして見ているスマホにも着いていますし、その脱いだ中目子にも着いています。本当にタトからウィルスを,寺ち

込ませないようにするのであれば全身に噴霧して、持ち物は全て別の場所に置いて入ってきてもらわなけれ|ぬりません。

他の人にうつさないようにというお気持ちは理解できますがそれは無理なことと考えます。

アル]―ルで消毒するのが大好きな人は、手力慌 れていませんか?「手指に傷があったら料理は作つてはいけなしJのが料

理人の常識なのは、手荒れも含めて傷があると皮膚の微細な傷から浸出液が分泌されているため細菌の生息に適した

条件ができるからです。「手を消毒すれ1諦田菌がいなくなる」というのは人間側の一方的で勝手な思い込みに過ぎません。

人間側の思惑と異なり、I皮膚の消毒で細菌は一時的に減らせるが、結果的に細菌に最適な環境を作つてしまい感染

のリスクを高める」というのが生物学的な正解です。

これからマスクはどうなるのでしょうか?もともと寛容さと理屈抜きで受け入れる美点 ?を備えた日本人が、マスコミに扇動

されたのがこの騒動と思つています。日本ではインフルエンザ以下的な病原性であることがはっきりしたわけですが、マス]ミ

はそれを伝えず、「テレビは視聴率が命J→「煽り幸晨道をしたほうが視聴率が取れる」→「従って煽り幸晨道をしているJという

図式でした。どこかうれしそうな小池氏の記者会見や西浦氏の42万人扇動からいっそう拍車がかかり、3ヶ月もの間 自

宅に閉じ込められて毎日メディアから「恐1布 Jの洗脳を受け異常な潔癖者が増えてしまいました。ちょっと脱線しましたが、

コンビニスーパーでのレジ袋有料化が 7月から始まるという話があった (今回のコロナ騒動でマイノリクや手渡しが感染

の・・というバカな話が出てトーンダウンしている?)と思いますが、不要 (私が思うに)な膨大な数の使い捨てマスク、ア

ル]―ル消毒剤のプラスチックボトル、声高に環境への負担を減らそう!とレジ袋をやり玉にしていた人たちは、不要なマス

クをどスプどメυ捨てていってなんと言つているのでしょうか?環境より人の命 ?

2

同調圧力が強い日本ですがり司りを気にせず頑張つて昔のままのやり方を貫こうと思つています。そういう先生もマスクしとるやん !っ

て言われそうですが、嫌嫌し女台めた (それも4月にはいって?)マスクの「男」の」効果があり、今はしています。そうは言つてももうクリ

暑くなつてきているので、6月からみんなでせ―ので夕ヽそうかと思つています。これから暑くなってきます。お年を召した方は、それでなく

とも熱中症、脱水症になりやすいのですから、カラグのことを考えてマスクは来週からやめましょう。いつまでも]ウモリしかいなし

'同

窟

で熊を恐れるようなことはやめて、さあ、一緒に元の生活に戻りましょう。!
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当院では、皆様からのぬ 見。ご要望・苦1青等を承つております。

よりよい雪院を目指すため、

よろしくお願い致します。

でお聞かせください。
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それは、たぶんおイ子儀が良くて、良い子ちやんだつたからでしょう !走り回る子にはガッツリ !

喝を入れる1布い先生ですから。それにしても見事な,づストラクト,―卜ですね、lll伯 。
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当院では、皆様からの |||   ■ | ―
を承つております。

よりよい讐院を目ま旨すため、どのようなことでも糸吉構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科讐院

院長 吉村裕

記入日 令和 ( )年 ( )月 ( )日
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内容1こよりましては直接お返事申し上は す

ゼ連絡先 (   ―   ―   )

・お名前  (              )

【「標準的な,台療Jを「分かりやすくJ、 そして「迅速に」をモットーに行います。スタンダード・スッ

キリ・スムーズ&スピーディーといったところでしょうか。】12年前に開業した当初に掲けたもの

です。1迅速に」と言つて頂けて嬉しくおもいます。根が「いらち|(関西弁)なので自分も待て

ないのでできるだけおイ寺たせしないようにというのが基本です。そのせいか早国になることも多

く、その節はまたご〕旨l商のはどよろしくお源貞いしよ01



当院では、皆様からのご意見・ご要望・苦情等を承つております。

よりよい磐院を目ま旨すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせください。

よろしくお願し激 します。

吉村整形外科書院

.        院長 吉村裕
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新 しい本を最近購入していなかったので
次のお買い物マラソンで注文します !

ご意見ありがとうございました。

内容によりましては直接お返事申し上↓ザます

。ご連絡先 (    ―    ―    )

・お名前 (●●   )

あざ―っす。



当院では、皆様からの環 見・ご要 望・苦1青等を承つております。

よりよい詈院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせく

'お

い。

よろしくお願し激 します。

吉村整形外科書院

院長 吉村裕
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お二人とも綺麗な字ですね。羨ましい… (たぶん文武両道ですねこれは)。 当院で診るこ

とのできる骨折の中では一番大変な骨折でした。骨折の形は一緒でもお一人お一人痛み

の程度、腫れ方、皮膚の状態、さまざまです。最初は、痛み、かゆみ、皮膚も水ぶくれがで

きて・・、本当に大変だつたと思います。よく頑張つてくれました。2ヶ月ぶりの器械体操、無理

しないようにして下さい。

最後に、この投書を見て下さつている小さなお子様をお持ちの方ヘ

ブレイブボードは、危険です。

器オ戒体操もできる運動ネ申経抜群のお子さんでも骨折してしまいます。

それもブレイブボードでの骨折は、重症のことが多いです。

しつこいようですが、本当に危ないです。



当院では、皆様からのお 見・藝 望・苦1青等を承つております。

よりよい磐院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせく

'お

い。

よろしくお願し敏 します。
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吉村整形外科讐院

院長 吉村裕
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連絡先のオ間にアドレスを書いて頂いたのは、書院始まつて以来初めてです。
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当院では、皆様からのお 見 。ご要望・苦情等を承つております。

よりよい讐院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせく

'お

い。

よろしくお願し致 します。

吉村整形外科讐院

院長 吉村裕

言己入日 令和 (■ )年 (｀
η )月 (2)日
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骨折はありませんでしたが、捻挫でも最初の段階での安静が大事です。

バイクでのバイトなので大変だとは思いますが無理をされないようにして下さい。

お大事にして下さい。



当院では、皆様からのご意見・ご要望・苦 1青等を承つております。

よりよい讐院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせく

'お

い。

よろしくお願し政 します。

吉村整形外科警院

院長 吉村裕
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内容1こよりましては直接お返事申し上は す

。縫 絡先 (    ―    ―    )

・お名前  (            )

ご慧見ありがとう&ゞいます。

さ隻書して下さつたかたの「イ可か」を笑つているのではありません。ごい配なく。私は、根が正

直なので、すく
｀
顔に出ます。傲慢な人、自分月券手な人、やかましいガキやそれを放つておくバ

カ親に笑うことはありません。礼儀正しい人、子どもらしい子ども、面白い人、などなどは、大

好きで自然と笑みがこばれます。



当院では、皆様からの  ・   .    | を承つております。

よりよい讐院を目手旨すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科詈院

院長 吉村裕
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ご意見ありがとうございます。二]―・ノーマル (Go Toよりましですがこれも変な英語です

ね)で嫌嫌て,がマスクを付けている関係で、これていつもの早口だと聞き取れないかと少し

ゆつくりご:兄明しています 〉)「丁寧」につながつたかも??

後段のご意見は、23年に 1度いただきますね。少ない人員でスピーディ に業務をイ子うた

めに私から瞬問瞬間糾醤かいま旨ジjミが飛びます。)欠の段取りを考えたり、1旨 示を聞き漏らさない

ようにとかなりの緊]長をもつてしこいるのだと思います。その辺も手′響しているのかも…。



当院では、皆様からの|■ ‐ ■   ■ を承つております。

よりよい讐院をロオ旨すため、どのようなことでも糸吉構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。
吉村整形外科詈院

院長 吉村裕

記入日 令和 ( )年 ( )月 ( )日

とぃぃて'つ
_

内容lcよりましては直接お返事申し上げます

に連絡先 (   ―   ―

・お名前  (

ご意見ありがとうございます。

以前にありました同様のご投書に対し、当院では不要とのお返事を致しましたが、昨今の1青

勢の変化に鑑み、入り口に,F接触型手指アルコール消毒器を設置することと致しました。

ありがとうございました 1設置予定は今のところ 10月 1日 (木 )で す。
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